2023 年度 第 2 回 聖母学院同窓会幹事会議事録

日 時:2023年7月20日(木)10時30分~ 新同窓会室にて

出席者

幹事:川上(6)・佐々木(6)・青木(7)・西川(9)・永田(10)・森本(10)・川戸(13)

西川(13)・浜本(16)・加納(16)・三澤(16)・松井(18)・中嶋(40)

役員: 大江(40)・杉本(8)・青木(16)・奥埜(22)・吉田(22)・小林(35)

辻下(40)

事務: 森川(41)

- 1.お祈り (青木)
- 2.会長挨拶
- 3.報告事項
- ①総会について (辻下)

5/21 (日) ホテルオークラ京都にて開催、参加者 78 名うち来賓 13 名。

- *食事のメニュー表がなかった → 今後は付けてもらう
- *お土産はどうする → 不要
- *シスターのご招待 → 今後も送迎タクシー付きでご招待する
- *集合写真は必要か → 費用が 2.000 円を超えたら要相談それまではつける
- *物価高になってきたが、会費をあげると担当回生など参加しづらくなる。若い方には総会を意識してもらえるように学校を卒業した時に幹事を招待するなどの対策が必要。
- *次年度の総会は会長のスケジュールの関係で5/11(土)に開催する。会報発送から総会までの日が 例年より早いので出席の期限の協力をお願いしたい。
- *担当回生とのジェネレーションギャップを感じるが色んなカラーの回生がいるのであたたかい目で みてほしい。
- ②関東支部会計報告について

関東支部から会計報告書が送られてきた。資料参照

- ③100 周年ミサ・祝賀会について (会長)
 - *無事に行事が終わった。 寄付の使い道などについては決まっていない様子。

100 周年のお祝い金は 7/12 にお渡しした。

- →寄付金の使い道は報告してほしい。
- *ミサの様子がネット配信されたが、画像が乱れたり途切れたりして見にくかった。空席が目立っていた、もっと参加したい人に来てもらえばよかったのではないか。
- →ネット配信についてはヌヴェールのネットに強い教員が担当したがうまくできなかったようだ。ミ サの招待者については同窓会主催ではないので何とも言えない。

協議 • 承認事項

① サラト移行について (小林)

廣済堂に同窓会名簿、会報を依頼していたが、担当者が代わり、不手際がめだったので法人、短大 同窓会が利用しているサラトに見積を依頼した。廣済堂より安い金額で信頼できそうなので業者を変 更したい。

→承認

②学院祭について (計下)

中高の高平先生から今年の学院祭は、中高卒業生のみ、小学校だけの卒業生は参加不可、同窓会サロンのお抹茶は不可、ペットボトルの飲み物をそのまま出すなら可能と連絡があった。会長から同窓会としは小学校のみの卒業生を別扱いされるのは納得いかない、しかし学校の方針に反対することは出来ないので次回からは決定する前に相談してほしいと意見してもらった。

小学校の卒業生が参加できないなら同窓会として学院祭の参加を取りやめては、という意見も出たが、100周年なので何らかの形で参加したほうが良いという事になった。映画「私の幸せな結婚」の舞台に本館が使用され母校を懐かしむ卒業生も多いので、映画のセットを活用した展示を中高図書委員とコラボで参加することになった。

学院祭のお知らせは同窓会 HP に「学院祭については中高の HP をご覧ください」と掲載する。同窓生でも参加できる人とできない人がでてくるので問い合わせ先は中高に。

③幹事について(小林)

幹事会の名簿を確認すると不明者が多く、幹事がいない回生もある。役員が幹事を兼ねることは出来ないので幹事のいない回生の役員は幹事を探して欲しい。会報でも幹事についてのアナウンスをしたい。

④ 追悼ミサについて (計下)

修道院に予備のパイプ椅子がないので椅子をレンタルし、ミサ後のお御堂、廊下、トイレ清掃を業者に依頼したい。1回の配送で椅子は70脚までは1脚330円でレンタルすることが出来るがお御堂に並べられるのは50脚ぐらい。小学校の白石先生がお亡くなりになったので参加者が多いかもいれないので事前に参加者数が把握できると有難い。→承認

⑤ボランティア聖母について

活動休止中だが、ウエスの需要があるようなので活動を再開してはどうかという提案が役員から出た。

- *ボランティア聖母の活動を今までと同じように活動していくのは、難しい
- →保管している布を全部そのまま施設に送ればいい
- →新規事業として立ち上げ、ボランティア聖母とは切り離して考えるべき
- →幹事会の後に残れる人が作業し、できたウエスの発送作業は事務がするのはどうか
- など意見がでたので、再度、神の園に問合せてから協議することになった。

その他

*議長・川戸様より 100 周年記念の石碑を立ててはどうかという意見が出た。石碑を立てる事については承認された。

費用に関しては、法人に依頼して100周年寄付金で作ってもらうという意見もでたが、寄付したお金の使い道について意見することはできないので同窓会の100周年事業予算から出すという事になった。設置場所については本館前などずっと置いてもらえる場所を会長から理事長にお願いしてもらう。

次回役員会は11月13日(月)10時30分~